
 

 

  

 

 

 

 

 

 

●点鐘 
 

●合唱    我等の生業 
 

●ゲスト    

       りんりん食堂 

代表 藏元 盟子 様 
            

●ビジター  なし 

□会⾧の時間      中原八重子   

皆さん、こんにちは。 

今日は三股町で子供食堂を運営されている藏元

盟子さんをゲストに迎え例会を開催します。藏

元さんにはご参加頂き、本当にありがとうござ

います。この例会は私が会⾧としてやりたかっ

たことそれは、日本および世界中の子供食堂の

取り組みです。子供達が健やかに成⾧し、将来

に希望を持つためには、栄養のある食事が欠か

せません。しかし、現実として、世界中には栄

養不足に苦しむ子供達が多く存在しています。 

子供食堂は、この問題に取り組む重要な役割を

果たしています。これらの施設では、経済的に

困難な状況にある子供達に、栄養豊かな食事を

提供することで健康な成⾧を支援しています。 

また、子供食堂は食事だけでなく、教育やコミ

ュニティの支援も提供しており、子供達の将来

の展望を広げる貴重な場所でもあります。 

私達のクラブは、昨年度もこの子供食堂の活動

を支援しました。会員の中にはその支援者とし

て名乗りを挙げた方もいらっしゃいます。 

私達のメンバーは、多様なスキルや知識を持ち

合わせており、それぞれが貢献できる方法を見

つけることができます。私達は、資金調達やボ

ランティア活動、教育プログラムの提供など、

様々な手段で子供食堂を支援していけると思い

ます。しかしながら、私達の取り組みはまだま

だ不十分です。子供達の栄養不足を解消するた

めには、より多くの財源や協力体制が必要で

す。私達は、地域の企業や団体.個人の皆様と協

力し、子供食堂の活動を拡大していかなければ

ならないと考えます。私達のクラブは、クラブ

の目標として掲げている青少年奉仕の一環とし

てこの課題に対する意識を高め、具体的な行動

を起こすことを目的としましょう。 

私達は、子供食堂の重要性を広め、その活動

への支援を促進する協力者となりましょう。 

子供達は、この町のそしてこの国の宝です。 

以前、教育振興基金の理事⾧である都城クラブ

の佐々木住職が話された（寄付をするのではあ

りません、子供に投資をするのです）と言われ

た言葉を今しみじみと思い返しています。今日

のお話を聞いた会員の皆様、支援の仕方はいろ

いろだと思います。どうかご協力を頂きます様

よろしくお願いします。会⾧の時間でした。 

□幹事報告       東    淑恵 
□地区 他クラブ 他団体 報告 
●山之内ガバナー事務所… 
□クラブ報告 

●6/14（水）第５回次年度理事会 11:30 エトワール  

●6/14（水）臨時理事会 例会終了後エトワール 

第２１９３回 令和５年６月１４日 



●6/21（水）７月定例理事会 例会前  

17:30～？ 

●6/21（水）夜間親睦例会 臨時総会 

□出 席 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

□委員会報告  

 
 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

□本日のプログラム  

【外部卓話】 
 

 

 

 

 

□ＳＡＡ報告 
●ロータリー財団● 

藤岡 成学…遅くなりました。 

●米山記念奨学会● 

藤岡 成学…遅くなりました。 

●教育振興基金● 

藤岡 成学…遅くなりました。 

●青少年育成資金● 

中原八重子…皆勤賞ありがとうございます。りん 

りん食堂の藏元さん卓話ありがとう 

ございます。 

東    淑恵…りんりん食堂藏元さん卓話ありがと

うございます。 

大西 和博…藏元さん素晴らしい活動ですね。 

      何かお役に立ちたいです。 

平川 靖三…りんりん食堂さん卓話ありがとうご

ざいました。 

◎今後のプログラム予定 
 6/21  年度末懇親 夜間例会  

 6/28  会⾧・幹事 退任挨拶  

雑誌会報・インターネット・広報委員会 

委 員 ⾧   ： 盛田 祐一   

委員⾧補佐 ： 徳重 幸男 

担  当  ： 大西 和博 横山真希子 

           木下マリセル小田 浩司  

会員数 39 名 
出席免除者数 0 名 
出席数 25 名 
出席率 64.10% 
前々回修正出席率 5/31 休会 
前回修正出席率 6/7  66.67％ 
届有 
 
届無 

盛田 吉元 柳田 森山 松  
船木 山下 川畑 木下 小田   
吉原(司) 里 福永 内田     

MU 会員 
6/10 地区財団ｾﾐﾅｰ 

6/10 地区 IA 研修会 

 
山村  
小坂 山村 藤岡    

要 MU 会員(6/7) 森山 柳田 吉元 里 船木  
吉原(司) 福永 宮原 平川  
大西 盛田 山下 有川         

MU 無会員(5/31) 特別休会     

 6/14 累 計 
ニコニコ BOX 0 256,700 
ゴールド BOX 2,909 72,671 
ロータリー財団 100        $1,900 
ポリオプラス 0 6,000 
米山奨学会     5,000 240,000 
教育振興基金 5,000 289,000 
青少年育成資金 6,000 46,000 
周年準備資金 0 45,000 

7 ヶ年 中原八重子 会⾧ 
 

山村幹事エレクト 
・2 年後に 50 周年を迎えるのに当たり 7 月より会費 

 とは別に 1,000 円徴収します。 

 

𠮷田副会⾧ 
・世界大会での感想 

 

りんりん食堂 

 藏元 様 
・子ども食堂として 

7 年前に開き現在は 

りんりん食堂として運

営している。 

 


